
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

ORDINAIRE

Saison 2022-2023

Salviac, le 30 juin 2023

RAPPORT MORAL du Président

Je déclare ouverte cette nouvelle assemblée générale, et je souhaite la bienvenue à tous
les présents : les membres du club, les amis, les partenaires, les membres du conseil
municipal présents ainsi qu'à notre conseiller départemental.

Je vous remercie de m’avoir fait confiance une année supplémentaire, pour assurer le
bon fonctionnement du Ping salviacois - tennis de table.

Notre socle d’adhérents grandit et fait vivre ce club le mardi soir, le jeudi soir et le
samedi pour les compétitions. Grâce à cette force humaine, notre club est chaleureux, à
taille humaine où il y fait bon jouer et boire un coup aussi parfois....

Nous poursuivons nos investissements en matériel afin de renouveler petit à petit notre
parc de tables, et d'acquérir tout le matériel nécessaire à la bonne conduite des
diverses compétitions proposées à Salviac .

Cette saison sportive 2022/2023, une 5ème équipe a pu être engagée grâce à l'arrivée
de nouveaux adhérents dont des jeunes motivés. Cela valorise tout le travail accompli.

Un grand merci à la municipalité pour la mise à disposition de la halle des sports et de la
salle des fêtes pour les journées fraîches ! Notons l’augmentation sensible de la
subvention de fonctionnement qui nous permet de faire face à l’augmentation du volume
général de nos activités.

Côté finances justement, Notons le superbe travail de Benoît qui a su conquérir nombre
de nouveaux mécènes privés : artisans et entreprises. Le conseil régional nous suit pour
la deuxième année avec une belle subvention pour l'acquisition de matériel. La
communauté de communes Cazals-Salviac qui nous met à disposition les minibus pour nos
déplacements en nombre, nous a octroyé une belle aide pour nous permettre de faire
face aux nouvelles dépenses liées à l’arrivée du cadre sportif rémunéré.

Merci à nos élus du département (Frédéric Gineste et Edith Lagarde) pour l’aide issue
de leur enveloppe cantonale.

Le matériel acheté, il faut le ranger ! Nous exploitons tous les recoins inutilisés de la
halle des sports avec un deuxième placard aménagé, et une douche fermée



La fédération Française TT augmente ses tarifs, cette année la participation au
critérium pour les séniors a pris 10 € pour passer à 32 €, dès la prochaine rentrée ce
sont les licences qui vont prendre 3 € en moyenne. Je pense qu’il va falloir prévoir une
petite répercussion sur les tarifs club, nous allons pouvoir en discuter…

Le partenariat avec le CDOS concernant les aides à la pratique sportive pour les revenus
les plus modestes, est reconduit, nous sommes également toujours éligibles à recevoir
les “pass’sport”.

En ce qui concerne le futur, il devient urgent de rédiger le projet associatif du club qui
doit permettre de structurer et de donner du sens aux actions du club, d’identifier et
faire partager ses valeurs à l’ensemble des acteurs du club, et de se projeter dans
l'avenir. Il va devenir indispensable pour l’octroie de certaines subventions.

Nous n’avons pas encore mené cette réflexion globale, ce projet se rédige, en règle
générale, sur une olympiade. Nous pourrions nous fixer comme objectif d’être prêts pour
la rentrée 2024. Un petit groupe composé de volontaires devra être constitué…

Sachez donc que je continuerai à œuvrer pour la qualité de notre accueil en favorisant la
pratique du tennis de table pour tous, si vous voulez bien continuer à m’accorder votre
confiance.

Le budget prévisionnel 2022-2023, présenté tout à l'heure, vous révélera l’ambition
affichée de pérenniser notre collaboration avec Pro-sport Lot pour l’emploi de Michel
ainsi que l’acquisition de matériel pédagogique. En effet, l'avenir et la pérennité du club
passe avant tout par la formation des jeunes.

Je remercie Gérald, notre partenaire presse, toujours prêt à prendre la plume pour
participer à la promotion du ping à Salviac.

Je remercie donc tous ceux qui ont apporté une contribution et notamment notre
président fondateur (Frédéric Gineste) sans qui rien n'aurait démarré.

Je vous remercie, vous tous, amis du club, d’être venus à cette Assemblée Générale, et
VIVE LE SPORT ! VIVE LE PING SALVIACOIS !

Le Président

Antonin Jouhanneau


